

## 幕別町忠類

# 信号の無い国道交差点

## 出会い頭に衝突

町道側から右折しようとした乗用車と

国道を直進していた路線バスが衝突

乗用車側に…『一時停止』の標識

乗用車の男性、意識不明の重体

2018/3/8(木) 23:46

8日午後6時半ごろ、幕別町忠類共栄の国道と町道が交わる信号の無い交差点で、広尾方面へ右折しようとした乗用車と国道を帶広市へ向かっていた路線バスが出会い頭に衝突しました。乗用車を運転していたとみられる70歳の男性が意識不明の重体のほか、同乗者の女性や路線バスの乗客が軽いけがで合わせて6人が病院に搬送されました。交差点に信号機はありませんでしたが、乗用車の側に一時停止の標識がありました。事故当時、現場周辺では雪が降り始めていたということです。

## 北海道 交通死亡事故多発 パトライト作戦

2018/3/8(木) 18:50

死亡事故多発を受け、安全運転を呼びかけました。道路沿いで、安全運転を呼びかける旗を振るなどして、道行くドライバーにスピードダウンなどを呼びかける、「パトライト作戦」が行われました。道内ではきのうまでに、25件の交通死亡事故があり、29人が亡くなっています、ことしに入り交通死亡事故が急増しています。道警は、シートベルトを確実に着用することや、荒天時には無理に運転しないことなどを呼びかけています。